



TOUJOURS LE MEME REFRAIN

Une fois de plus on veut nous faire avaler des couleuvres.

Depuis plusieurs mois maintenant, le SPIP 66 est en sous-effectif. Le milieu fermé est encore plus impacté depuis le départ d'une collègue en Février 2017.

Ajoutons à cela :

- Une surpopulation carcérale en constante augmentation
- Une DPIP qui ne protège pas son personnel faute de connaître leur mission
- Une méthode de travail insécurisante en raison du manque de directives claires nettes et précises

Et pour finir, la DFSPiP nous annonce le report de recrutement d'un contractuel pour le milieu fermé qu'elle avait annoncé en grande pompe il y a un mois.

On n'y croyait pas, une fois de plus on avait raison

Madame la DFSPiP, au lieu de promettre des perspectives que **VOUS NE MAITRISEZ PAS**, définissons ensemble et par écrit les actes professionnels à prioriser.

Perpignan le 17 mars 2017